

2. Questions juridiques et enjeux stratégiques des différends non-résolus opposant des États africains et les anciennes puissances coloniales relativement à des îles ;
3. Le droit de la mer comme instrument pour l'exploitation économique des espaces maritimes des États africains ;
4. La protection juridique internationale de l'environnement marin face aux activités extractives offshore ;
5. Sécurité maritime et politique de coopération face à la piraterie en Afrique et
6. Les effets de l'élévation du niveau de la mer sur les lignes de bases des États côtiers africains : enjeux juridiques et économiques des changements géographiques potentiels pour les États et les investisseurs étrangers.

Directives pour la soumission des sujets

Les résumés de 500 à 700 mots doivent être soumis, au plus tard le **1^{er} juin 2018**, par courrier électronique à

- uchee@uark.edu ou
- yenkong.ngangjohhodu@manchester.ac.uk ou
- makane.mbengue@unige.ch ou
- atorrescamprubi@foleyhoag.com,
- et copie apparente à info@afsil-sadi.org,

accompagnés des noms, coordonnées et qualités de l'auteur.

Merci d'indiquer dans le sujet du courrier électronique le thème auquel le résumé correspond.

La sélection des interventions sera faite, au vu des résumés, par un comité scientifique de trois personnes. Les intervenants choisis pour la conférence seront informés au plus tard le 30 juin 2018 et ils devront remettre le projet de leur intervention, de 5 000 à 9 000 mots, le 1^{er} septembre 2018.

Lieu et frais

La conférence se tiendra à Antananarivo, Madagascar. Les participants sont invités à couvrir leurs propres dépenses et frais.

Dates à retenir

- | | |
|-----------------|---|
| 01/06/2018 : | Date limite pour la soumission des propositions de sujet |
| 30/06/2018 : | Annonce des intervenants choisis |
| 01/09/2018 : | Date limite pour la soumission des projets d'intervention |
| 26-27/10/2018 : | Conférence |

Suivi

Il est prévu de publier les interventions choisies dans un volume édité des travaux de la SADI.

2. Legal and strategic issues of the still unresolved disputes over islands opposing African States and their former colonial powers;
3. The Law of the Sea as an instrument for the economic exploitation of the maritime spaces of African States;
4. International legal protection of the marine environment from offshore extractive activities;
5. Maritime security measures and policy cooperation with regard to piracy in Africa; and
6. The effects of sea level rise on the baselines of African coastal states: legal and economic challenges of potential geographic transformations for State actors and foreign investors

Guidelines for the Submission of Abstracts

Abstracts between 500-700 words must be submitted by **1st June 2018**, via email to

- uchee@uark.edu or
- yenkong.ngangjohhodu@manchester.ac.uk or
- makane.mbengue@unige.ch or
- atorrescamprubi@foleyhoag.com,
- copying info@afsil-sadi.org,

along with the author's name, affiliation and contact details.

Please indicate in the subject line of the email which topic(s) your abstract corresponds.

Selection of papers will be based on abstracts as assessed through a blind process by a Selection Committee composed of three people. Selected speakers for the conference will be notified by 30 June, 2018, and will be expected to submit a draft paper between 5,000 and 9,000 words by 1st September 2018.

Venue and Expenses

The Conference will be held in Antananarivo, Madagascar. Participants should be prepared to cover their own expenses.

Relevant Dates

- | | |
|----------------|--|
| 01/06/2018: | Deadline for the submission of abstracts |
| 30/06/2018: | Notification of authors |
| 01/09/2018: | Deadline for submission of papers |
| 26-27/10/2018: | Conference |

Output

It is envisaged that the selected papers will be published as an edited volume.